

An meine lieben Bundesschwestern und Bundesbrüder und Freunde im Rat des Bundes der Drachenlilie

leider halten mich wichtige Belange in der Arturischen Mark davon ab mit euch diesen Hoftag zu begehen.

Ich wünsche euch, meine Freunde, eine angenehme Zeit und eine ergiebige Ratssitzung.

Meine Stimme im Rat übergebe ich meinem Bruder im Geiste, dem Herren Fergus McKillgain.

Er wird mit Sicherheit, so nötig, in meinem Sinne meine Stimme führen.

Ich verbleibe mit Freundschaft

Lady Kaelyn Shaughnessy

Bundesritterin der Artutischen Mark

gegeben zu Soltane im martis XCIII